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Asume el nuevo concejo municipal de 
Graneros en medio de déficit financiero 

rometo y juro por Dios y 
por mis vecinos y vecinas. 
de Graneros”. Con esta 
Frase y Su mano sobre la 

Biblia, tomó juramento como nue- 
voalcale, Marcelo Mifañir Matus, 
en la ceremonia de asunción del 
nuevo consejo municipal de esta 
comuna, De igual forma asur 
ron los nuevos concejales: Carlos 
Ávila Parraguez, Teresa Elgueta 
Moreno, Valentina Segovia Donoso, 
Angélica Moreno Miranda, Natalia 
Espinoza Valrioy Tae Liza Galaz. 
En esta sesión extraordinaria se 
Teyeron extractos de las actas de 
proclamación emanadas desde el 
Tribunal Electoral de la Sexta Re- 
¿ión tras las elecciones de octubre 
pasado. La secretaría municipal, 
Marlene Lepe fue la encargada de 
leer dichos documentos € hizo el 
rol de ministro de fe para tomar 
Juramento o promesa de rigor a 
cada uno de losnuevos integrantes 
de este concejo entrante. De igual 
manera, se aprobó por unanimi 
dad que la sesiones ordinarias de 
concejo se desarollrán los 
miércoles correspondientes a la 
segunda, tecera y cuarta semana. 

a dla pro Cee a Cl y cg os 

ES ut cnc und Game 
de cada mes alas 15:30 horas en 
«i Salón Oval del municipio 
En la ocasión Miñahir valoró la 
llegada de “nuevas caras a este 
pacio democrático” sin antes agra- 
decerel apoyo de su familia, de sus 
padres, y e su colegas concejales 
anteriores. “Fulmos construyendo 
Un trabajo serio y responsable, Hoy 
lasabiduía y compromiso seré los 
pilares para el desarrollo de Grane- 
ros", argumentó el nuevo edil que 
salió electo en octubre pasado con 
más de 8 mil 500 votos. 

Añadió también que la comuna re- 
quiere de cambios urgentes. “Esta= 
mos en una realidad muy compleja 

Recibimos el municipio en una 
situación crítica con serias 
clones yuna deuda acumul 
nos ponefreno a decisiones corto 
plazo. Hoy adeudamos 600 millo 
ese pesosa CGE desde 2019, 300 
millones más con La Yesca desde 
2018, deuda con EFE porloscruces 
ferroviarios por 367 millones de 
pesos, 120 millones con JUNII, 30 
millones con Vertedero de Enseres 
en Desuso, cinco mil milones en 
déNcit que se arastran en el área 
deEducación”,entreotros Ítems Y 
eso los motivó a querellarse contra 
quienes resulten responsables, con 
el “fin de buscar soluciones para 
reconstruir un municipio que hoy está destruido" 
El recién asumido alcalde reiteró 
los desafls que toman como nuevo. 
concejo. “Tenemos metas claras 
y ambiciosas en salud pública, 
seguridad y en educación. Nos 
enfocaremos enla aborsocaly en 
construlruna comuna más moder- 
na y acorde alostiempos. No puedo, 
hacerlo solo, es un proyecto de 
odos los vecinos y vecinas. Estoy 
aquí ara servir todos, ese es mi 
compromiso. La municipalidad es 
detodos os granerios”, sentenció   poe 

Nueva imagen corporativa 
on el n de seguí en la senda de larneacón simil y 
legotambén 

      
un ene obras destacadas in: 
ferncionaimente A rante de £u abajo que esla imagen de un ae. torne senta a pasión qu deberas tear Esa uno e rosas an meet l de senderos publicos" 

  

Marcelo Miñañir.   

El nuevo y único concejal va- 
rón, Carlos Ávila, añadió que hay "grandes desafios debido al déficit 
increíble con el que recibimos el 
municipio. Pero vamos a mirar 
hacia el futuro para salir con este 
barco que se estaba hundiendo, 
pero en conjunto con todos los 
concejales saldremos adelante”, 
dijo agradeciendo a quienes vota- 
ron por él, más de 2 mil 500 perso- 
as, y a quienes l han apoyado en 
sus más de 35 años de labor social 
en eta comuna. 
*Es maraviloso que seamos varas 
mujeres en el concejo, esto habla 
de un cambio en la mentalidad y 
paradigmas. Representara las mu- 
Jeres,alosjóvenesy ala diversidad 
de personas en la comuna es un 
orgullo. Con muchos proyectos en 
mente y através dela autogestión 
podemos lograr grandes cosas”, 
indicó por su parte la concejal más 
Joven (26) Valentina Segovia. 
Angélica Moreno vapor su segundo. 
periodo consecutivo como concejal. 
El desafo es ordenar la casa, dice, 
y ahora que llegó el nuevo alcalde 
*tenemos la información del dé 
dit y la tendremos que subsanar” 
En tanto, Natalia Espinoza llega 
por primera vez a este municipio, 
tras algunos años como dirigente 
social en la comuna y concuerda 
en que la Seguridad Pública debe 
ser el primer desafio trata. "Son 

varias lasáreas en lasque me gusta 
tabajar Lo importante es trabajar 
y tener las ganas y disposición de 
escuchar ala gente” 

El nuevo alcalde 
Marcelo Miñañir 
Matus y los 
seis concejales 
tomaron 
juramento 

extraordinaria 

administrativo 
poros próximos 
cuatro años.
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